
日時：平成29年11月12日（日） 9：20～12：00
場所：津門小学校
人数：約450人
主催：西宮市防災危機管理局、消防局、消防団（本庁南地区）
協力：防災士会、神戸女学院大学、コープこうべ

＜各種体験コーナー＞
●ロープワークコーナー ●応急手当コーナー
●紙食器・災害食試食コーナー ●炊出しコーナー
●子供防災コーナー ●防災士コーナー ●展示コーナー
●救出救助コーナー ●救急搬送コーナー
●煙体験コーナー ●消防車両展示 ●消火器コーナー



①防災スピーカーは聞えましたか？

１　聞えた ・・・・ 35 49%

２　聞えなかった ・・・・ 37 51%

無回答 ・・・・ 0 0%

計 72

②「西宮市ハザードマップ」を知っていますか？

１　知っている ・・・・ 65 90%

２　知らない ・・・・ 6 8%

無回答 ・・・・ 1 1%

計 72

③災害時、ご家族との連絡方法、集合場所などを決めていますか？

１　決めている ・・・・ 35 49%

２　決めていない ・・・・ 36 50%

無回答 ・・・・ 1 1%

計 72

④非常持ち出し品の準備をしていますか？

１　準備している ・・・・ 32 44%

２　準備していない ・・・・ 40 56%

無回答 ・・・・ 0 0%

計 72

⑤今回の防災訓練は役に立ちましたか？

１　とても役に立った ・・・・ 47 65%

２　どちらかといえば役に立った ・・・・ 23 32%

３　役に立たなかった ・・・・ 0 0%

無回答 ・・・・ 2 3%

計 72

⑥定期的に地域で防災訓練を行う必要があると思いますか？

１　思う ・・・・ 68 94%

２　思わない ・・・・ 0 0%

３　その他 ・・・・ 2 3%

無回答 ・・・・ 2 3%

計 72

　　　　　　　　津門小学校区防災訓練　アンケート結果

１ 聞えた

２ 聞えなかった

無回答

１ 知っている

２ 知らない

無回答

１ 決めている

２ 決めていない

無回答

１ とても役に立った

２ どちらかといえば

役に立った
３ 役に立たなかっ

た
無回答

１ 思う

２ 思わない

３ その他

無回答

１ 準備している

２ 準備していない

無回答



＜ アンケート　～意見・感想～ ＞

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20

21

22

23

24

25

26

27

28

29

30

31

32

33

34

35

36

37

38

39

40

41

42

43

44

45

46

47

48

49

50

51

52

53

54

55

56

57

58

59

60

大変良かったと思います。援助して頂いた方、有難うございました。

家の中ではサイレンが聞こえない。

定期的にしなくて良い。

とても役立ちました。防災スピーカーの整備をお願いします。大塚町は無いようです。

団体で回ったので見れない場所があり残念でした。

防災スピーカーは、数を増やすべきと考える。うるさくて良いです。

例年より内容が濃く広く参考になりました。ただ人数が多すぎる（参加者）ことはいい反面スムースに流れにくい点
があった。
全体的には、参加人数が少しずつ増え、意識づけが出来ているように感じた。
当時は避難所になっていて大変な状況でした。２２年経つのは早かったのかどうか？普通に暮らせていて不思議

各コーナーを廻りましたが、非常に有意義でした。

訓練はやっぱり必要と思いますが、いざ本番になると心配です。でも訓練は必要。

色々と準備下さり有難うございました。

実用的内容で大変良かった。

もっと子供に参加してほしいと思った。

お天気も良く、来年も又参加させて頂きたいと思います。

お天気も良く参加させて頂いて良かったと思います。

すごく良かったです。

子供の参加が多いのは良かったと思いました。もっと車いすの方の参加をお願いして、健常者が協力する意識を
身につける必要があると思いました。

色々な体験が出来て良かったです。これから、ちゃんと準備したいです。

色々と経験させて頂きました。とても良かったです。

勉強になりました。

とても勉強になりました。

いつもと違う訓練で楽しかったです。

煙の体験有難うございました。怖かったです。

毛布による担架の作成が良かったと思います。

現実的な訓練をお願いしたい。津波の時は小学校はどうするのか。

もっと現実的な訓練希望。例えば避難ビルの上まで昇る等。

時間の関係があるので、各ブースの説明も今回ぐらいで良かったと思います。

参加者が進んで行動していた。

防災グッズを実際に見せて頂き、参考になりました。

毎年来ていますが、大切な事ですからいいです。

とっても良かったと思います。

色々教えて頂き大変役に立ち楽しかったです。

煙の中を歩くのは大変なことだとわかった。色々防災グッズが見れて良かった。

煙の中が大変怖かったです。


